

令和7年2月 8日

函館地区サッカー協会
4種加盟チーム 各位

函館地区サッカー協会
理事長 深澤 昌明

12月27日に4種委員長を通してメール配信した文書
(Spread Eagle Jr.FC 宛て) に関するお詫びと破棄のお願い

立春の候、皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日ごろより本協会へのご協力に心から感謝申し上げます。

さて、先日函館地区協会より4種加盟チーム宛てに文書を配付いたしました。しかしながら、本来配付すべきではない文書も配付され多くの皆様方、とりわけ当該チームの方には多大なるご迷惑をおかけしましたことを心から謝罪申し上げます。

今回発送されました Spread Eagle Jr.FC 宛て文書については、

- ・ 理事会で一般的な情報として得た情報のみで作成し、当該チームからのヒアリングも行われず、さらに事実無根の内容であること
- ・ そうした中でチーム名の記載された文書が誤って配付されたこと
- ・ チーム宛てにも最初から発出されることの無い文書であること

でございます。協会としては、

- ・ そのため Spread Eagle Jr.FC には協会として正式に謝罪したこと
- ・ Spread Eagle Jr.FC はルールに則り、また、他チームへ迷惑をかけないように細心の注意を払って活動をしていること

以上のように、直接お話をお聞きし確認いたしました。

しかしながら、こうした個別チームの名前を記載した文書が全チームに配付されたことは、協会としての注意の欠如、危機管理の欠如と言わざるを得ません。また、ここまで長い期間、協会としてチームに対し対応してこなかったことはチーム関係者、保護者、何より選手の皆さんに不安を与え続け心から申し訳なく思っております。

全チームにおかれましては当該文書の破棄をお願いするとともに、今後は、協会として身を引き締め、このような事態を再度起こさないよう組織をあげて見直しを図ってまいります。この度は多くの皆様にご迷惑をおかけし誠に申し訳ございませんでした。今後とも本協会への皆様のご協力をよろしくお願いいたします。